



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Märchen aus aller Welt

„Simsa, Simsala...“ Am 03. August wurde in zauberhafte Märchenwelten eingetaucht. Bei der vom Büro Kinder, Jugend und Familie der Stadtgemeinde Knittelfeld organisierten Kindersommeraktion nahm die Erzählerin Gabriele Schafarik vom Verein, froh foundation, die jungen ZuhörerInnen mit auf eine spannende Fantasiereise. So wurde über Schmuser und Fröstelchen, Hunden und Spiegeln und vielem mehr berichtet. Die eigentlich als Freiluftveranstaltung geplante Aktion wurde aufgrund des unbeständigen Wetters kurzfristig in das Kinderfreundezentrum in der Parkstraße verlegt.

